
令和 6 年度 PTA 総会ご報告 

令 和 6 年 5 月 3 0 日 

大阪府立泉北高等支援 

PTA 会長 勝部 理恵子 

 

 日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

 先日 5 月 11 日に無事 PTA 総会が執り行われました。総会出席者 33 名、委任状提出者

138 名、合計 171 名にご参加いただき、総会が成立することができました。ご協力いただき

ました保護者の皆様、ありがとうございました。 

つきましては、総会で決議されたことを以下のとおりご報告いたします。 

 

開催日時：令和 6 年 5 月 11 日（土）10:30～11:30 

開催場所：本校体育館 

 

決議案 

１．令和 5 年度 PTA 主な活動報告 

令和 5 年度 PTA 副会長より報告をしていただき、皆様に承認いただきました。 

 

２．令和 5 年度 PTA 会費等決算報告 

   令和 5 年度 PTA 書記会計係より報告をしていただきました。また本校事務長より、

令和 5 年度作業学習支援会計、教育振興会計、周年事業積立金の決算報告をいたしま

した。その後、令和 5 年度 PTA 会計監査係より監査報告をしていただき、皆様に承認

いただきました。 

 

３．令和 5 年度 PTA 役員退任あいさつ 

   令和 5 年度 PTA 役員の皆様にご挨拶を賜りました。 

 

４．令和 6 年度 PTA 役員選出 

   令和 5 年度 PTA 選出委員より、令和 6 年度役員を推薦・指名していただき、皆様に

承認いただきました。令和 6 年度の会長よりご挨拶と役員の紹介をしていただきまし

た。 

 

５．令和 6 年度 PTA 活動予定 

   予定案を令和 6 年度 PTA 副会長よりご提案いただき、皆様に承認いただきました。 

 



６．令和 6 年度 PTA 会費等予算 

   予算案を令和 6 年度 PTA 書記会計係よりご提案いただきました。また、本校事務長

より、令和 6 年度の作業学習支援会計、教育振興会計、周年事業積立金の予算案を提案

しました。すべて皆様の承認をいただきました。 

 

７．PTA 規約改定（会計） 

   本校首席より、「泉北高等支援 PTA 規約 改定案第 4 章 会計第 6 条」の規約改定

について提案させていただきました。従来、会費年額 2,400 円（月額 200 円）のところ

に 1 年生のみ新入生入学時に災害備蓄食を購入するため 3 年分一括で 1,600 円を上乗

せして、4,000 円徴収しておりましたが、一括で徴収していた 1,600 円を 3 年（36 か

月）で割り、年額 2,880 円（月額 240 円）を 3 年間徴収することにいたします。なお令

和 4 年度、令和 5 年度入学生についてはすでに入学時に一括で 1,600 円頂戴しており

ますので、従来通り年額 2,400 円（月額 200 円）といたします。以上の件を皆様にご承

認いただきました。 

 

８．PTA 規約改定（会計監査） 

   本校首席より、「泉北高等支援 PTA 規約 会計監査音第 19 条 第 1 項」の規約改定

について提案させていただきました。本会における会計監査を保護者より 1 名、教職

員より 1 名おいておりましたが、会計を担う教職員が会計監査を行うことは不適切で

あと判断し、学年委員の保護者の方から会計監査を 2 名おくという改定を行いました。

皆様にご承認いただきました。 

 

９．作業学習支援会計規定改定 

   本校首席より、「作業学習支援会計規定 第 4 条」の規定改定について提案させてい

ただきました。作業学習支援会計の経費は、PTA 会計よりの支援、各種寄付金、その

他収入をもってあてており、作業学習・販売学習等で生じた収益もこの会計に繰り入れ

ております。しかし、コロナ禍もあり、ここ数年販売学習を行うことができておらず、

作業学習に必要な金額を確保することが難しい状況にあったため、作業会計の残金が

次年度の学習活動をするにあたり十分でない場合、PTA 役員会で協議ののち、PTA 本

会計より繰り入れを行うという方針を皆様にご承認いただきました。 

 

10 その他 

   本校事務長より令和 5 年度の給食費、学習費、行事費、各学年卒業積立金の会計報告

をいたしました。すべて皆様にご承認いただきました。 

 

以上のとおりご報告申し上げます。 


